
商业活动领导发言稿(大全6篇)
无论是身处学校还是步入社会，大家都尝试过写作吧，借助
写作也可以提高我们的语言组织能力。写范文的时候需要注
意什么呢？有哪些格式需要注意呢？下面我给大家整理了一
些优秀范文，希望能够帮助到大家，我们一起来看一看吧。

商业活动领导发言稿篇一

、各位来宾、各位朋友：

大家好！

流年似水，桃符更新。很高兴来到省参加“省红十字会表彰
会议”。我谨代表红十字会向一直关心支持红十字会工作及
关心社会弱势群体的各位爱心人士表示深深的感谢，并致以
最诚挚的祝福和最亲切的问候！

我叫，自己经营着一家国际运输公司。说句心里话，在这几
年里我积极参与红十字会举办的各项爱心捐助活动，受到很
大的启发和感动。现在我的事业取得了不错的成绩，虽然自
己也付出了很大的努力，但是这也是与我们的国家，与我们
这个美好的社会大家庭所分不开的。我作为这个社会主义大
家庭的一员，我要尽自己最大的努力为社会做一点贡献，红
十字会给了我这个回报社会的机会，虽然，我为困苦地区捐
钱修路和捐助贫困孩子读书，对整个社会来说可能是杯水车
薪，微不足道的，但我已尽了我最大的努力，同时，我想也
许能激发更多的关爱祖国前途命运的热心人伸出慷慨的援助
之手，让红十字会的'工作越做越好，遍布到祖国各地贫困边
远地区的每个角落，让希望在每一寸土地上燃烧，让我们国
家的未来更加灿烂辉煌。

“予人玫瑰，手留余香”或许就是这么一件，我们看来很平
凡微小的事，但是对于那些贫困地区的孩子、贫穷人家来说



却是一件多么高兴，感动的事。

“伸出你的手，奉献一片爱心”，也许你的点滴付出却能改
变一个人的命运，让暗淡的生活重新点燃灿烂的光辉，让希
望的光芒照耀他们的前程。我们在真情呼唤，贫困学生和贫
穷地区的人们都在热切期盼，让我们捧着一份爱心，加入到
红十字会献爱心行动中来，一起为他人，也为自己创造一个
更加辉煌灿烂的明天！

谢谢大家！

商业活动领导发言稿篇二

、尊敬的客户、亲爱的朋友: 的关心、客户的信任和好朋友
的支持。 。11月，

第三届中国

猎头行业论坛在北京召开，中天人和荣获20xx

中国

猎头行业20家精英品牌机构，我被评为20xx

中国

猎头知名顾问；春节后，我们在广州的华南运营中心将正式
启动，上海公司将于7月和8月正式成立。20xx年，在中天人

和成立10周年

之际，中天人和将在北京、上海、广州、青岛、济南设立5个
官方分支机构，外加郑州办事处，共6个分支机构。 、尊敬
的客户、亲爱的朋友们的`信任、关心和支持。中天人和会永



远记得每一个帮助过我们的朋友。我们团队信念的第一个字
就是感恩。在此，我真诚地感谢你们所有人的深爱。

这一刻，如果我还想说两句，那就是祝福！衷心祝愿每一位
在场和未在场的朋友在新的一年里身体健康、家庭幸福、生
活幸福、事业辉煌！祝你鼠年好运！

终端客户答谢会。请允许我代表外商独资制药有限公司，

对大家

在过去的一年里前来支持我们的业务表示热烈的欢迎和衷心
的感谢！ 以后继续支持我们，给我们更多有价值的意见，让
我们两个都能在20xx取得更大的辉煌。

最后，我再次对你们在过去一年中的支持表示衷心的感谢！
祝你新年快乐，家庭幸福，万事如意！

我提议为我们未来的进一步合作，为我们日益增长的友谊，
为我们所有朋友的健康和幸福干杯。

谢谢大家！

商业活动领导发言稿篇三

大家好！首先，请允许我代表——市志愿者公益助学中心全
体成员衷心感谢各级领导和企业参加今天的会议，是大家的
爱让我们共聚一堂，是大家的爱让助学中心有了前进的动力。
谢谢大家的到来，你们的到来让今天的会议有着特殊意义，
再一次感谢大家！

救孤济贫是中华民族的传统美德，关爱和帮助孤儿和贫困学
生是我们的荣誉和责任。



__市志愿者公益助学中心于今年6月初筹建，在教育局领导的
关心下，现已正式批准。在批准后的20多天里，我们通过走
访商店、号召企业、动员社会等措施开展了各种公益教育活
动。先后组织参与——市特殊教育学校免费诊断、白血病学
生捐赠会、实验小学捐赠资助学会等活动。

这一系列活动引起了社会的强烈反响和广泛关注，社会各界
给予了大力支持和高度评价。

__市志愿者公益助学中心只是做了一点点应该做的事情，但
是社会却给了我们很多很多，我们感到十分感动和温暖。我
们将与所有社会上的爱心人士共同努力，帮助有困难的学生，
做力所能及的事情，在构建和谐社会这一主题下，继续做好
助学的相关一系列工作。

正如大家熟悉的那首歌词：只要人人都献出一点爱，世界将
变成美好的人间！

请支持我们的行动，孩子在等着我们，教育在等着我们，慈
善在等着我们，应许的明天在等着我们。

哪里有爱，哪里就有希望；哪里有孩子，哪里就有明天。希
望更多有爱心的人加入我们的团队！

非常感谢各位。

商业活动领导发言稿篇四

尊敬的各位领导、女士们、先生们：

今天，我们怀着无比激动的心情，共同庆贺xx商业联合会的
成立，我谨代表xx市、xx商业联合会对参加成立大会的全体
会议代表表示热烈的欢迎！



xx商业联合会的成立，得到了市委、市政府领导的关心和重
视，得到了有关部门的指导和帮助，得到了商贸流通行业各
协会和业内人士的关注和大力支持，对此，我表示衷心感谢！

xx商业联合会的成立，适应了社会主义市场经济的发展要求，
是加快我市商贸流通企业与国际市场和国际惯例接轨的一项
重大举措，也是政府机构改革转变职能的重要内容，将会在
政府与企业之间架起一座畅通的桥梁，在探索政府行政管理
与行业自律管理方面具有重要的现实意义。

改革开放以来，xx的流通体制改革与流通产业发展取得了阶段
性成果，流通产业所有制结构、组织结构和业态结构得到调
整和优化，经营主体多元化进一步发展，多种经济成分充分
竞争、共同发展的流通格局基本形成。而且商品流通在全市
国民经济发展中的地位与作用也日益明显，它不仅促进了生
产、影响分配、引导消费，而且对稳定经济全局、促进经济
与发展起了主导作用，流通生产力已成为促进全市国民经济
持续、快速、健康发展的重要因素。未来的.10—20年，将是
中国特色商品流通总体框架逐步形成，我国商品市场体系逐
步建成的时期，也是社会化、现代化、市场化、国际化迅速
推进的时期，特别是随着全市商品流通业竞争的日益激烈，xx
世纪的商品流通环境既面临严峻的挑战，同时又充满了发展
的机遇。xx商业联合会的成立适应了这种趋势，也为自身提供
了一个广阔的发展和服务空间。为此，我们将不断加强与政
府和企业之间的双向联系与沟通，在加强行业间和行业内企
业之间的合作与交流、开展调查研究、提出政策建议、参与
重大项目的前期论证、制定本行业标准、强化人才培训等方
面进行有益的探索和尝试，并在加速研究xx商品流通发展战
略方面作出积极贡献。

一是积极主动研究建立区位优势明显的流通体系总体框架，
包括流通组织体系、商品营销体系、商品市场体系、宏观调
控体系、流通法律体系、流通管理体系等。



二是研究提出流通产业政策与跨世纪商品流通发展战略，提
出制订全市流通产业中长期发展纲要建议，加速全市流通社
会化、现代化、市场产业化、国际化进程。

三是帮助、协调、参与对国有流通企业实施战略性改组，促
其完成所有制结构调整，发展跨所有制、跨部门、跨地区的
流通企业集团，形成不同所有制共同发展的流通总格局。

四是适应加入wto的新形势，研究运用信息、调研、协调、行
约等多种形式，打破各种分锁和垄断，形成统一大市场，充
分运用国内、国际两种资源和市场，为全市经济建设服务。

最后，我们真诚的希望各位领导、各位朋友、各位业内人士
进一步大力支持xx商业联合会的工作，共同为xx商品流通业
的发展和进步作出不懈的努力！

谢谢大家！

商业活动领导发言稿篇五

，各位来宾，各位代表，女士们，先生们：

大家好！

由国际易学联合会主办的

第x届

易学应用与经济发展国际学术研讨会在我们的祖国的首都北
京大学隆重开幕了，在此，我谨代表易元亨国学院和席学易
国际易学研究院向本次大会表示衷心的祝贺，同时向参会的
各位

领导



、各位来宾、各位

专家

学者表示最诚挚的问候和感谢。

本次会议是我们易学界的又一次盛会，是我们易学界在新的
时期新的社会条件下，弘扬我们祖国优秀文化的一次盛会，
这次会议把我们来自世界各地的易学同仁们聚集在一起，进
行传承发扬光大我们中华民族的智慧，解析博大精深的易学
文化，让我们最古老的经典周易文化造福于社会，造福于人
类，让我们的祖国在各个方面更强大，进行这一课题的探讨
和研究，是一件值得庆贺和骄傲的大好事情，对于以后的全
面共同推动易学的发展也是非常有意义的事情。

席学易国际易学研究院是专业从事易学的'学习培训和策划服
务的专业机构，即培养培训一般的易学人才，同时也培养一
批具有掌握易学术数高端技术的专业高端人才，十七年来，
席学易国际易学研究院始终站在实用易学的前沿。在此，我
代表本院向大家发出邀请，诚望诸位同仁将席学易国际易学
研究院当成你们的交流学习园地，一如既往的支持我们，让
我们携起手来，为易学的研究及易学事业在不远的将来出现
更加美好的未来而共同努力。

各位

领导

，各位来宾，各位

专家

学者和各位易学同仁，本次会议的召开，必将使我们的易学
事业向前更推进一步。我们满怀信心的认为，只要各位同仁



齐心协力，并切实有效地发挥易学在现代社会中的作用，未
来的易学研究事业，一定会更加辉煌。“乾道变化，各正性
命，保合太和，乃利贞”;“君子黄中通理，正位居体，美在
其中，而畅于四支，发于事业，美之至也。”我们相信，本
次大会在国际易学联合会的主办下，在北京联合大学易学与
经济发展研究中心的学术支持下，我们各位代表秉持“修辞
立其诚”的学术

精神

，就易学的各种问题和研究“发己之所欲发，言己之所欲
言”，会议必将取得丰硕成果，以学聚、问辩、宽居、仁行
的

精神

，园满完成本届大会的使命。

祝各位

领导

、各位来宾、各位与会代表身体健康，

精神

愉快，自天佑之，吉无不利。

祝大会取得园满成功!

谢谢大家!

商业活动领导发言稿篇六



我们感到，加强企业诚信建设，是一项长期、艰巨的系统工
程，对于供电企业来说可谓任重道远。我们将虚心学习兄弟
单位的经验，取长补短，创新求实，把吉林供电公司的诚信
建设提高到一个新的水平，为地方经济的振兴与发展做出新
的更大的贡献。
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